

La Orquesta y Coro RTVE ofrece la I Gala Clásica de Jóvenes Talentos

- Con diez jóvenes músicos de distintas especialidades, incluido el canto, elegidos entre los ganadores autonómicos del Concurso Intercentros Melómano 2022
- Dirigida por Lara Diloy, presentada por Eva Sandoval y obras de Elgar, David, Weber, Fauré, Liszt, Sarasate, Verdi, López Jaso y Juan Antonio Simarro
- Viernes 22 de septiembre, a las 19:30 horas en el [Teatro Monumental de Madrid](#)

La [Orquesta Sinfónica y Coro RTVE](#), dirigida por **Lara Diloy**, ofrece su **I Gala Clásica de Jóvenes Talentos**, presentada por **Eva Sandoval**. Participan diez jóvenes elegidos entre los ganadores del concurso Intercentros Melómano, en la categoría de grado profesional. Con la colaboración especial del compositor Juan Antonio Simarro y de su Obertura por los derechos humanos. Será grabada por TVE y [Radio Clásica](#) y emitida en '[Los conciertos de La 2](#)' el 15 y 22 de octubre.

El Concurso Intercentros Melómano (Premio de Interpretación para Solistas) es la actividad principal de la Fundación Orfeo, entidad cultural sin ánimo de lucro cuyo objetivo es potenciar el conocimiento y la popularización de la música clásica en España, con singular atención a los jóvenes músicos.

Desde 2002, el Intercentros Melómano se celebra de forma ininterrumpida entre noviembre y diciembre, y se divide en dos categorías: grado superior y grado profesional. La Orquesta Sinfónica y Coro RTVE es, desde la primera edición, premiadora de la categoría de Grado Superior, ya que ofrece un concierto al ganador o ganadora del concurso en su Ciclo de Jóvenes Músicos.

Ahora, esta colaboración se extiende a la categoría de grado profesional, y **la Orquesta Sinfónica y Coro RTVE organiza por primera vez una Gala Clásica de Jóvenes Talentos** en la que participarán algunos de los ganadores autonómicos de dicha categoría de la edición 2022.

Bajo la batuta de **Lara Diloy**, que debuta al frente de la Orquesta Sinfónica RTVE, la Gala comenzará con la '**Obertura por los derechos humanos**', primer movimiento de la 'Sinfonía por un mundo mejor' de **Juan Antonio Simarro**. A continuación, los diez jóvenes seleccionados interpretarán una obra cada uno junto a la Orquesta Sinfónica RTVE.



El pianista **Alexis Pérez Arrua** (Cataluña) será el solista del primer movimiento del ‘Concierto para piano número 1’ de Franz Liszt, seguido por la clarinetista **Claudia Alonso Martín** (Canarias) quien interpretará el primer movimiento del ‘Concierto para clarinete número 1’ de Weber.

La solista de viola **Irene Villalba Cristóbal** (Madrid) ofrecerá ‘La Elegía Op. 24 para viola y orquesta’ de Gabriel Fauré seguida del trombonista **Toni Pons Carreras** (Illes Balears) con el tercer movimiento del ‘Concertino Op. 4’ de Ferdinand David. El **acordeonista Íñigo Pascual Astrain** (Navarra) será el solista de la obra ‘Nene’ de Javier López Jaso y el clarinetista **Isaac Majdi Landa** (La Rioja) tocará el tercer movimiento del ‘Concierto para clarinete número 1’ de Weber. Como solista vocal, participará la soprano **Inés Ananda Navarro** (Murcia) quien cantará el aria ‘Caro Nome’, de la ópera ‘*Rigoletto*’ de Verdi.

El violonchelista **Álvaro Lozano Cames** (Andalucía) será el solista del segundo movimiento del ‘Concierto para violonchelo en Mi menor’ de Elgar; la flautista **Ana Cantero Díaz** (Castilla-La Mancha) interpretará como solista ‘La Fantasía Op. 79’ de Fauré, y para finalizar la violinista **Carla Saurí Lerma** (Comunitat Valenciana) tocará la Introducción y ‘Tarantella Op. 43’ de Pablo Sarasate.

Tras la participación de todos los solistas, un jurado formado por profesores de la Orquesta y del Coro RTVE elegirá a un ganador. La Orquesta acompañará al ganador en una nueva interpretación de la obra elegida.

